

OTTENHUSEN WIRD RÖMISCH

In Ottenhusen entsteht ein Holzturm mit einer Aussichtsplattform, die ein fantastischer Ausblick ins Seetal und die Alpen bietet. An diesem Standpunkt befinden sich Ruinen eines römischen Gutshofes, welche durch die Projektgruppe „Römischer Gutshof Ottenhusen“ zum Leben erweckt werden. Die nicht mehr sichtbaren Ruinen werden durch Informationstafeln visualisiert und informieren so über die von Römern vom 1. – 3. JH n. Chr. bewohnte Siedlung.

Bei diesem spannenden Projekt dürfen wir mit dem Holzbau und der Holzkonstruktion für den Aussichtsturm einen grossen Beitrag leisten, wir freuen uns dabei zu sein.

Das Projekt wird in Zusammenarbeit mit der Kantonsarchäologie Luzern, der Pädagogischen Hochschule, Technik & Architektur der Hochschule Luzern, der Pirmin Jung Schweiz AG, dem Kulturverein Ottenhusen, der Gemeinde Ottenhusen sowie der Tschopp Holzbau AG Hochdorf realisiert.

Hier erfahren Sie mehr:

[Gutshof Ottenhusen](#)

[Webcam Ballwil](#)



Visualisierung des geplanten Turms